



Celular sin internet

Señor Director:

¿No es absurdo que, para no conectarme a internet, deba adquirir un teléfono celular que no tenga esa propiedad? ¿No bastaría con desactivar (fácilmente) esa conexión? ¿O, más fácil aún, no emplear, en un acto de libre voluntad, redes sociales u otras aplicaciones que requieran conectarse?

El que una autoridad recomiende no tener la posibilidad tecnológica de conectarse o desconectarse a voluntad, ¿no revela la necesidad de una sumisión autoimpuesta (no tener la posibilidad de conexión) y un paternalismo autoritario para hacer necesaria esa idea promoviendo un retroceso tecnológico obligado por la regla ahora (y tal vez legalmente obligado después)?

¿O son recursos comunicacionales populistas sin sentido?

RICARDO DÍAZ SARA